

Les formateurs

Le programme de formation du Camp Haïku se renouvelle d'année en année, favorisant ainsi l'acquisition des connaissances de même que l'approfondissement des apprentissages.

Des formateurs amènent les participants à développer la maîtrise de cet art exigeant du haïku et de ses composantes. Ils animent des ateliers de formation ou des causeries, offrent leur expertise aux équipes de travail réunies en kukaï¹, fournissent du soutien aux individus rencontrés en bureau de consultation².

Formateurs qui ont participé au Camp Haïku :

Janick Belleau (Longueuil)
Maxianne Berger (Montréal)
Hélène Bouchard (Sept-Îles)
France Cayouette (Carleton-sur-Mer)
Francine Chicoine (Baie-Comeau)
Dominique Chipot (France)
Marie Clark (Sutton)
Christian E. Faure (France)
Meriem Fresson (France)
Alain Kervern (France)

¹ kukaï : groupe de travail organisé dans l'objectif d'amener les participants à perfectionner leur pratique du haïku. Les haïkus de chacun sont mis en commun et travaillés collectivement.

² bureau de consultation : lieu de formation individuelle d'une durée déterminée. Un formateur reçoit le participant et l'aide à trouver des pistes de solution dans la rédaction de ses haïkus.

Joanne Morency (Maria)
Jeanne Painchaud (Montréal)
Gaétane Payeur (Gatineau)
Michel Pleau (Québec)
Monika Thoma-Petit (Montréal)
Serge Tomé (Belgique)
Yves Vaillancourt (Montréal)

15-05-09